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REQUERIMENTO Nº 00749/2013
 

Requer  informações  da 
Administração  Municipal  sobre  a 
possibilidade  de  ampliação  do 
Velório  Municipal  Alberto  Lira, 
localizado  à  Avenida  Tiradentes, 
1061, Vila Mac-Knight.

Senhor Presidente,
Senhores Vereadores
 

CONSIDERANDO que o Velório Municipal Alberto Lira localizado 
na  Avenida  Tiradentes,  1061,  na  Vila  Mac-Knight,  foi  construído  há  muito 
tempo;

CONSIDERANDO que desde sua construção a cidade cresceu 
bastante e o número de corpos a serem velados no local também aumentou 
significativamente;

 
CONSIDERANDO que o Velório Municipal possui apenas quatro 

salas de velório;

CONSIDERANDO  que,  em  determinados  dias,  o  espaço  fica 
lotado, devido à quantidade de mortes ocorridas no município.

CONSIDERANDO que desde o início do mês de junho até o dia 
de hoje, conforme pesquisa feita junto ao obituário da Funerária Araújo foram 
registrados quatro dias (3, 4, 13 e 23/6) com quatro corpos; um dia (8) com 5  
corpos; um dia (11) com seis corpos; e um dia (26) com 7 corpos;

CONSIDERANDO que o velório tem que ser um local que ofereça 
dignidade,  paz  e  tranquilidade  aos  familiares  e  amigos  das  pessoas  que 
morrem.

REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica 
do município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do 
mesmo diploma legal, seja oficiado o Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal  
para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações: 
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1º) A Administração Municipal  tem projeto visando à ampliação 
do Velório Municipal Alberto Lira?;

 
2º)  Se  a  resposta  for  positiva,  existe  uma  previsão  para  a 

realização das obras e quantas salas de velório seriam construídas?;

3º)  Se  a  resposta  for  negativa,  citar  o  motivo  que  impede  a 
municipalidade de fazê-lo.

4º)  Há o  planejamento  de  a  Administração  Municipal  construir  
novo velório na cidade?;

5º) Outras informações que julgar pertinentes.

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 27 de junho de 2.013.

José Antonio Ferreira
“Dr. José”
-vereador – 


